

# Ce soir, *Thalassa* jette l'ancre... sur les cimes

L'émission de France 3 créée en 1975 est consacrée, ce vendredi, à la Côte d'Azur

Il n'a pas su nous dire combien de reportages ont déjà été consacrés aux Alpes-Maritimes depuis la création de *Thalassa*. Mais on ne blâmera pas Georges Pernoud pour cet oubli. Car le présentateur a quelques circonstances atténuantes... 1 630 émissions et 39 ans au compteur. Pour le deuxième programme le plus vieux du paf après *Des chiffres et des lettres*.

Le capitaine du navire *Thalassa* est, cependant, sûr d'une chose : il reste encore beaucoup de choses à dire et montrer sur la Côte d'Azur et sa relation à la mer. C'est pourquoi ses équipes y sont retournées. Pour un nouveau magazine diffusé ce soir à 20 h 45.



## De chaîne en chaîne

### Les audiences du mercredi 17

LES EXPERTS

6,1 millions de téléspectateurs (25 %)

PÉKIN EXPRESS

2,9 millions de téléspectateurs (13,1 %)

COUPE DE FRANCE

2,4 millions de téléspectateurs (11,6 %)

## Notre sélection

*Espions de Varsovie*



(Photo Arte)

David Tennant, star de la BBC, est un Colonel français qui alterne les missions d'espionnage à Varsovie. Il s'éprend d'Anna, une avocate qui fréquente un dissident russe... Une restitution

## Sur quoi porte cette nouvelle émission azurée?

Cette fois, nous avons décidé d'aller au-delà du littoral. Nous avons voulu savoir quel lien entretiennent les habitants des petits villages de l'arrière-pays avec la mer Méditerranée. Nous avons ainsi découvert que ce lien était beaucoup plus fort que l'on ne pouvait l'imaginer. Nous avons fait des rencontres formidables et les paysages sont assez incroyables. Par ailleurs, l'émission s'intéresse à Nice et son histoire. Mais aussi à la faune aquatique. Là encore, elle est beaucoup plus riche que certains le croient. Nous avons suivi des cachalots, des baleines, des dauphins...

## Qu'est-ce qui vous a le plus marqué durant le tournage?

J'ai été marqué par notre rencontre avec Gaby

*Thalassa est aussi jeune que les autres émissions. Mais elle l'est simplement depuis plus longtemps.*

Georges Pernoud, présentateur de Thalassa depuis 1975

Gorsky, directeur de l'observatoire océanographique de Villefranche-sur-Mer. Il est véritablement passionné. Il

nous a parlé des planctons pour lequel il a voué sa vie. Ce sont des organismes extraordinairement futuristes et vitaux pour la planète.

## Comment expliquez-vous la longévité de Thalassa?

Tout simplement parce que les télé-

spectateurs nous sont fidèles... Plus sérieusement, nous avons poursuivi le travail de Cousteau. Lui s'intéressait à la mer à travers ses habitants. Mais ces derniers ne parlaient pas beaucoup. Nous avons pris le relais en donnant la parole à ceux qui vivent la mer. Et qui l'aiment.

## N'éprouvez-vous pas de lassitude après 39 ans?

Si c'était le cas, je ne serais plus là. Pour moi, Thalassa

est aussi jeune que les autres émissions. Mais elle l'est simplement depuis plus longtemps. La prochaine est toujours la meilleure...

## Pensez-vous que celle de ce soir va faire une bonne audience?

Je l'espère. Généralement, le public français aime regarder la France. Et il a raison. Car nous avons le plus beau littoral du monde.

Recueillis par P. C.



**Pour une fois, l'infatigable Georges Pernoud n'aura pas uniquement les pieds dans l'eau ce vendredi soir. Le magazine de France 3 est allé faire un tour dans le Mercantour pour connaître le lien entre les habitants des villages perchés avec la grande bleue.** (DR)

russe... Une restitution captivante des années 1930 avec courses-poursuites et suspense garantis.

A 20 h 50 sur Arte

## L'info en + Julie Gayet bientôt dans un téléfilm

Selon le site Internet de Télé Star, en novembre dernier à



(Sébastien Botella)

Marseille, la comédienne Julie Gayet a tourné une comédie familiale, sous la direction de Stéphane Kappes. Le téléfilm intitulé *Ça va passer... mais quand ?* suit l'histoire d'un couple sans histoires, confronté à la crise d'adolescence de sa fille aînée, Paola, suite à un déménagement. C'est Stéphane Freiss qui incarnera le père de famille tandis que Julie Gayet interprétera la mère de famille.